

Tenemos el gran placer de anunciar que hemos recaudado más de 20.000€ para organizaciones benéficas y buenas causas locales.

La cantidad total se compone de lo recaudado este año, junto con una pequeña cantidad transferida del año pasado, y es después de todos los costes y gastos.

Nos gustaría dar las gracias a todos los que generosamente apoyaron el Día de la Caridad e hicieron posible el éxito nuestros patrocinadores, donantes, empresas locales y todos los que asistieron en el propio día.

Ya hemos acordado y realizado donaciones a las siguientes organizaciones benéficas y buenas causas:

MABS CANCER SUPPORT

INVESTIGACIÓN DEL CÁNCER

**ESCUELA SUCINA** 

CASA CUNA FUNDACION (Monjas de Sucina)

**CARITAS SUCINA** 

El Torneo de Golf del día fue disfrutado por 100 golfistas, y las felicitaciones van al ganador del Trofeo Memorial Julie Harvey-Boyce.....Dave Maskens.

Por la noche, más de 300 personas disfrutaron de la música y el baile de The Soulman.



El año que viene será el 10º aniversario del Día de la Caridad y esperamos que sea una ocasión muy especial!

SÁBADO 28 DE JUNIO DE 2025.

Como en años anteriores, habrá un torneo de golf por la mañana

La fecha para su agenda es el

(salida a las 9.00) y una fiesta en los terrenos de El Casón por la noche, con actuaciones en directo. Los detalles completos del evento se publicarán dentro de poco,

pero si quieres inscribirte con antelación, puedes hacerlo enviando un correo electrónico a: hrcharitygolf@gmail.com El número de participantes será limitado, por lo que te recomendamos que te inscribas lo antes posible si crees que vas a asistir.

vez más a todos los que han apoyado generosamente el evento, y esperamos superar incluso el resultado de este año en 2025.

Por último, queremos dar las gracias una

EL COMITÉ DEL DÍA DE LA CARIDAD DE HACIENDA RIQUELME

El Comité del Día de la Caridad de HR está compuesto para el Día de la Caridad 2024 por 8 miembros privados que son propietarios del complejo y entre ellos el Sr. Gordon Hutchinson. ellos han solicitado que la comunidad te envíe esta información.

El Comité Organizador del HR Charity Day es una organización voluntaria y gratuita, totalmente independiente de la Comunidad de Propietarios Hacienda Riquelme. El comité por sus propios medios, y bajo su propia responsabilidad, organiza una jornada de socialización y golf para los vecinos de

HRGR en la que se reparten fondos recaudados y distribuidos a organizaciones benéficas de su elección. La Comunidad de Propietarios de Hacienda Riquelme colabora con el Comité Organizador del HR Charity Day exclusivamente ofreciendo un servicio gratuito de información por correo electrónico, al tratarse de un evento de interés general para los titulares de HRGR, sin que ello implique conocimiento o responsabilidad en relación con los eventos, o selección de los beneficiarios de la donación. Lo anterior

independientemente de Donaciones que los miembros de la Junta de la Comunidad de Propietarios HRGR puedan realizar personalmente.

Si deseas unirte a este evento, por favor registre su interés en

hrcharitygolf@gmail.com